
 

 

               

 

 

 

 

 

 
日 時： 令和４年 10 月 13 日（木）10:00～12:00 
場 所： 高幡不動尊 客殿２F 小会議室 
出 席： 9 名 
 

第１２４回 例 会 
 

日 時： 令和４年 10 月 20 日（木）12:30~14:30 
場 所： 高幡不動尊 2 階 
【出席報告】総数 36 名 出席 25 名 出席率 71.4％ 

 
 

本日は、例会講話のため、高幡不動尊貫主杉田純一 
様においでいただいて居ります。  
10 月１９日滝合小学校で学級閉鎖が起きました。 原因 
はコロナかインフルエンザかよくわからない状況です。 
弱毒化されつつあるとはいえ、まだまだ油断できません。 
特に高齢者のストレスは、免疫力に多大な影響があるよ 
うです。 ストレすをうまく処理して、免疫力を上げ、コロナ 
を乗り切りましょう。 
私の好きな、ストレス解消語録、 
 

皆さんも、自分流のストレス解消語録を探してみませんか 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

会長挨拶          会長 宮地公平 

委員会報告            

 

『みんな仲良く、元気よく』

〇例会委員会           委員長 小島康義 
・奥会員の近況： 腰の具合も良くなりましたが、白

内障の手術を受けるため１１月より出席の予定。 

・今年度は、順調に例会開催が出来ています。 

・次回の例会は、１１月１７日で、大坪日野市長の講 

 話を予定。 
 

〇情報委員会           委員長 林 良健 
・「プロバスだより」原稿は、発信者が自らの原稿を箇条

書きで月末までに、原稿を提出する。 
 

〇会員委員会           委員長 後藤紀之 
・2020 年 6 月に体調を崩されて退会された田村さん

が体調も回復し、12 月からの再入会 の予定で、
12 月のプロバスゴルフにも出席される予定です。 
 

〇研修委員会           委員長 疋田久武 
・10 月：高幡不動尊貫主杉田純一様、好評裏に終 

了しました。 

・11 月：大坪冬彦市長の講話。  

・12 月：仲村房次郎卓話。 
 

〇地域奉仕委員会        委員長 土方尚功 
・委員会としての活動はありません。 

・もみじ灯路実行委員会に、久保、澤田両委員が、 

出席。 

・ボトルキャップ、使用済み切手回収中。 

東京日野プロバスクラブ 

創立 平成２２年 9 月 16 日 

理事会          

幹事報告          幹事 保母錠治 

10 月例会は、高幡不動尊杉田貫主に講話を頂きま
した。 「高幡不動尊と私」とのお題で高幡不動尊の歴
史を聞かせて頂き、地元との関りが理解できました。
増々、高幡不動尊を大切にして行かなくてはならない
と感じました。 
 １１月は、大坪日野市長の講話が予定されておりま
す、期待してお待ち致しております。 
 
【報告事項】 

1. 会議報告 
・10/13（木）理事会：高幡不動尊客殿２階小会議室

にて開催。 
・10/20（木）例会：高幡不動尊客殿」にて開催。 

参加人員２５名 

2. 「東京八王子 2022」について 
 ・実施要領 11/24（木） 京王プラザホテル八王子 
  全日本プロバスクラブ総会、交流・懇親会が実施。 
 ・日野プロバスクラブから１９名の方の参加予定。 

3. 「たかはたもみじ灯路」開催 
 ・11/23（水・祝日）１７時～２０時まで 高幡不動尊境

内、高幡不動駅近辺商店会通り。  

  

 ・協賛金 10,000 円、名入れ提灯作成 5,000 円を協
力。10/13 理事会にて承認。 

 ・当日、灯路設置、撤去に要員が必要になります、地
域奉仕委員会から協力要請がありますのでご協力
をお願い致します。 

4. 新年特別例会について 

 ・2023 年１月１９日（木） ホテルエミシア東京立川（旧
立川グランドホテル） 仮予約済。 

5. その他 

 ・10 月例会時に、J:COM の取材が入りました。杉田
貫主の講話内容と例会の様子、宮地会長の取材
内容が、10/25（火）18：00、「つながるニュース」で
放映予定です。 

・12/7（水）日野プロバスゴルフ同好会忘年コンペ、
併せて忘年会が開催されます。 万障お繰り合わ
せの上、ご参加をお願い致します。 

 
 

委員会報告           



お誕生日、おめでとうございます。 
いつまでも、お元気で……  

 
 １０月２１日で７９歳を迎えることが出来ました。  
近頃は、昨年５月に胃癌の切除手術を受けまして 
今年の８月には心臓の不整脈から心房 
細動と診断され、９月には榊原記念病 
院で心臓の手術(カテーテル)を行いま 
した。  近い将来には白内障手術を予 
定しています。  病を克服して、もうし 
ばらくは元気でプロバスクラブの皆様と 
楽しみたいと思います。  

 
 会の皆様におかれましては、いかがお過ごしでしょ
うか？ 会合へも、いまだ持って参加する 
ことが出来なく申し訳ありません。 
 私には仕事でまだやり残した事がある 
ため、当面引退はないでしょう。  
引き続き皆様には、ご迷惑をおかけしま 
すが、どうぞよろしくお願い致します。 

  
◇忘年コンペ 
  

◇忘年会   

 

★同好会以外の方々、参加者大歓迎！  

 
 
 
             
 
 
 
 
 
 
 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
             

https://www.hinopc.com/ 

 

 
☆宮地公平 

    杉田貫主の講話と晴天に感謝して 

☆保母錠冶 
杉田貫主講話感謝します。 
杉田貫主、講話ありがとうございます。 
高幡不動尊との関わりを今後も大切にしてまい 
ります。 
本日は、急遽 J-Com の取材が入ります。 
後日、放映をお楽しみ下さい。 

☆仲村房次郎 
永い間欠席ごめんなさい。 
五体満足でなければいけないです。 
（腰痛で病院通いです） 

☆後藤紀之 
「鬼のいぬ間に」 
寝たきり介護の母親を 2 週間程、病院で預かっ
てもらいますので、急遽福岡へ遊びに行ってき
ます。 久しぶりの飛行機です。 

☆疋田久武 
本日は杉田貫主様の講話を楽しみにしておりま
す。 

☆小島 馨 
杉田貫主、今日は楽しみにしておりました。 

☆本部皓允 
自分の健康に感謝して 

☆澤田研二 
光バンドへのご協力お礼 
「９月の光バンド」おかげ様で、大盛況で終え
る事が出来ました。 
ウクライナの支援に感謝します。 

☆後藤一郎 
秋天高く気は澄みて・・・ 
運動会の応援歌を思い出しました。 
 

【麻雀同好会】 
今しばらく、お待ちください… 

【ゴルフ同好会】  

講 話          

誕生日を迎えて          

ニコニコワンコイン          

同好会報告          

 
紹介いただきました杉田で

ございます。 私は今年で７３
歳です。 

私は八王子市大塚で生ま
れ、私の父が高幡不動に勤
めていましたので常盤幼稚
園に通っていました。 

 

私は、父から大塚・最照寺の住職のとき「お坊さ
んになって、ここをついでくれないか？」と言われ、
３宗４派のお坊さんの大正大学へ行きました。当
時は、学生運動華やかしきころで、５年でようやく
卒業しました。 

私が１８歳のとき、お坊さんになる最初の式、得
度式をやりました。 

 
今でこそ、お坊さんが多い時では２５人ぐらい、職
員、パートも含めて５０人ちょっとの大所帯になりま
したが、私が来た頃にはお坊さんが６、７人。あと
手伝いの俗人さんが４，５人でした。 

私が高幡不動尊に来た時、すぐ上が前の川澄
御前でした。 秋山御前は、高幡不動尊の総本山
が京都の智積院で、東山区三十三間堂の近く京
都国立博物館の近くにあり、そこの全国で３０００寺
院くらいある一番上のトップになった方で、その次
の川澄御前もそこの住職になってくれと頼まれた
のが１０月、８月に自分が癌だということがわかって
いて、４年間勤めている間に亡くなったら皆さんに
迷惑をかけるからと断られました。  

高幡不動尊は、正月、初不動、節分の人出は、
凄かったですが、今は少しスケールが小さくなり 
ました。                  

 


